

23.06.2015 - 09:00 Uhr

## Wahl des Verwaltungsratspräsidiums SRG SSR im November

Bern (ots) -

Raymond Loretan, Präsident SRG, ist an der heutigen Verwaltungsratssitzung wie angekündigt zurückgetreten. Das Präsidium der SRG übernimmt interimistisch Vizepräsident Viktor Baumeler. Der Verwaltungsrat hat das Auswahlverfahren für eine neue Präsidentin oder einen neuen Präsidenten eingeleitet. Die Wahl soll anlässlich der Delegiertenversammlung vom 27. November 2015 erfolgen.

Raymond Loretan wurde Ende Mai von der CVP des Kantons Genf als Kandidat für die Ständeratswahlen vom Oktober 2015 nominiert. «Obwohl eine Kandidatur juristisch vereinbar wäre, ist sie politisch sensibel. Deshalb bin ich als Präsident und Verwaltungsratsmitglied SRG zurückgetreten», begründet Loretan seinen Schritt. Die Geschäfte übernimmt interimistisch Viktor Baumeler, Vizepräsident des Verwaltungsrats, der weiterhin auch die Regionalgesellschaft SRG.Deutschschweiz vertritt. Bis zur Wahl des neuen Präsidiums umfasst der Verwaltungsrat SRG nur acht statt neun Mitglieder.

Der Verwaltungsrat SRG hat heute das Auswahlverfahren für eine neue Präsidentin oder einen neuen Präsidenten eingeleitet. Ziel ist, das Präsidium anlässlich der Delegiertenversammlung vom 27. November 2015 im Rahmen der Erneuerungswahlen des gesamten Verwaltungsrats wieder besetzen zu können. Zu diesem Zweck wird ein Nominationsausschuss gebildet, der den breiten Auswahlprozess steuert und unter der Leitung von Viktor Baumeler, Präsident a. i., steht. Die weiteren Mitglieder des Ausschusses sind Jean-François Roth, Präsident der Regionalgesellschaft RTSR, Hans Lauri und Regula Bührer Fecker.

In einer Zeit des grossen Umbruchs in der Medienwelt hat Raymond Loretan mit seiner grossen Erfahrung und seinen schweizerischen und internationalen Kontakten beigetragen, die SRG neu zu positionieren und den Dialog mit der Politik zu fördern. Meilensteine seiner Präsidialzeit seit 2012 waren die Schaffung einer neuen Unternehmens- und Vereinsstrategie, die Aufwertung der Trägerschaft und die Eröffnung einer vertieften Diskussion über die Definition eines modernen audiovisuellen Service public sowie die Förderung der Debatte um das neue Radio- und Fernsehgesetz. Der Verwaltungsrat dankt Raymond Loretan für sein grosses und erfolgreiches Engagement zugunsten der SRG in einer bewegten Zeit und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft.

Kontakt:

Unternehmenskommunikation SRG  
Daniel Steiner, Mediensprecher, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014224/100774555> abgerufen werden.